
令和６年度 第１回 宗像市防災会議議事録 

令和６年８月２６日（月） 

１４：００～１４：４５  

宗像市役所１０３会議室  
 

出席者：伊豆会長、河野委員、猿樂委員、樋口代理、髙橋委員、小木委員、中野委員、牧委員、

松本委員、木下代理、中村委員、江口委員、安在委員、伊東委員、山中委員、江口委員、

佐藤委員、八尋委員、衣笠委員、野見山委員、石橋委員、伊賀委員、近藤委員、前田委

員、宮原委員、中嶋委員、中谷委員、田中委員、徳永委員、西島委員、八木委員、中村

委員、林田委員、市場委員 

事務局：危機管理課 籾山課長、安部係長、中脇係長、松岡、川端、田中 

 

１．開   会 

２．会長あいさつ 

３. 報告事項 

・令和６年度より、水防協議会を防災会議に統合 

＜質疑なし＞ 

・水害対応訓練の実施報告について（６月２日、市役所） 

 ＜質疑なし＞ 

・７月１日及び２日に発生した大雨による災害の報告について（資料１） 

 ＜質疑なし＞ 

 

４. 協議事項 

  ・令和６年度宗像市水防計画について（案）（資料２） 

   ＜質疑なし＞ 

   ≪議案のとおり承認≫ 

 

・令和６年度宗像市地域防災計画の修正について（案）（資料３） 

   ＜質疑応答＞ 

    委員：近年の夏は、異常な暑さが想定されるが、避難所の生活について、対策などはあ

るか。 

    事務局：令和 7年の夏までに、市内全小中学校の体育館へエアコンの整備を進めている。 

 

委員：市は様々な方法で災害に関する情報を出しているが、どれぐらい普及しているか。 

事務局： 緊急情報メールには現在、約 5,500 人の登録がある。7 月の大雨の際は、市

の防災ホームページへのアクセスが急増していたことから、市民の関心が高い



ことが分かる。今後も市ホームページやダッシュボード等で情報を提供してい

く。 

 

    委員：避難所では、乳幼児へミルクを飲ませる場がないようであるが、対策はあるか。

また、避難所の備蓄状況は。 

    事務局：避難所には、プライベートテントを備蓄しており、授乳室や更衣室としての利

用を想定している。毎年、水と非常食を購入しており、5年周期で入れ替わる

ようにしている。 

 

   ≪議案のとおり承認≫ 

 

  ・宗像市防災行政無線の更新について（資料４） 

   ＜質疑なし＞ 

 

５．その他 

  ・宗像市総合防災訓練 ９月１４日（日） メイン会場：南郷小、南郷コミセン 

   ＜質疑なし＞ 

 

６．閉   会  


